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     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención del diputado Julián López Galeana, de la Representación 

Parlamentaria del Partido Movimiento Ciudadano, para fijar postura. 

 

 

 

 

 

 

La Presidenta: 

 

Esta Presidencia concede el uso de 

la palabra al diputado Julián López 

Galeana, de la Representación 

Parlamentaria del Partido Movimiento 

Ciudadano, hasta por un tiempo de 

diez minutos. 

 

El diputado Julián López Galeana: 

 

Muchísimas gracias.  

 

Con el permiso de la Mesa Directiva. 

 

Compartiré con ustedes compañeras 

y compañeros diputados con el más 

alto sentido de respeto el 

posicionamiento de Movimiento 

Ciudadano respecto al tema que nos 

ocupa. 

Hay una enorme expectativa respecto 

al trabajo de la LXVI Legislatura que 

se va a realizar en el presente 

periodo. 

 

La agenda de trabajo de esta 

Honorable Soberanía debe 

caracterizarse siempre por el diálogo, 

el respeto y la tolerancia entre todos 

nosotros sus integrantes, sin 

embargo nos preocupa que tengamos 

que votar en las condiciones actuales 

una reforma al poder judicial que es 

crucial para México y que además 

tiene impacto no sólo en la 

impartición de justicia sino también en 

lo político, en lo económico, en lo 

comercial, en la imagen de nuestro 

país en el exterior y en nuestras 

relaciones interinstitucionales. 
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Debemos ser honestos y admitir que 

no nos dimos el tiempo suficiente de 

revisar, analizar, proponer y sobre 

todo escuchar a los expertos, a los 

estudiosos de la materia, a los 

trabajadores del propio poder judicial, 

a los abogados, a los jóvenes y a las 

víctimas. 

 

En prácticamente todos los estados 

de la República cuelgan banderas de 

huelga en las instalaciones del Poder 

Judicial Federal, la inconformidad no 

es menor y no podemos taparla con 

un dedo. 

 

Hoy compañeras y compañeros 

legisladores, mientras desarrollamos 

esta sesión aquí en las instalaciones 

de este Poder Legislativo, se 

manifiestan decenas de personas que 

reclaman ser escuchados y tomados 

en cuenta. 

 

Quienes conocen la reforma han 

definido que no resuelve de fondo los 

problemas de justicia de nuestro país, 

que no construye realmente un 

sistema que garantice los derechos 

plenos de las y los mexicanos, que no 

garantizar que haya realmente un 

acceso a la justicia que fortalece 

instituciones y que esté más cerca de 

la ciudadanía y sobre todo que 

combata la corrupción y los males 

que históricamente le aquejan. 

 

Todas y todos coincidimos en la 

necesidad de una reforma, pero no 

así, no en esta reforma, ésta es una 

sumisión de un poder a otro, con 

mucho cariño al pueblo de Guerrero, 

Movimiento Ciudadano ha 

demostrado su compromiso 

democrático y plural con México al 

votar a favor iniciativas del Poder 

Ejecutivo que hemos considerado por 

su naturaleza y objetivos benefician a 

México. 

 

Así lo hicimos cuando el presidente 

López Obrador, propuso la creación 

de la Guardia Nacional, los votos de 

las y los legisladores de Movimiento 

Ciudadano aprobaron en su momento 

la creación de esta importante 

institución, no así lo hicimos cuando 

se propuso su militarización, ahí en 

ese sentido votamos en contra. 

 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Miercoles 11  septiembre 2024 

P
ág

in
a3

 
     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Primer Periodo Ordinario 
 

De igual manera cuando el titular del 

Poder Ejecutivo Federal envío la 

iniciativa para elevar a rango 

constitucional los programas de 

asistencia social al pueblo de México, 

ahí estuvimos presentes en 

Movimiento Ciudadano respaldando 

esta importante reforma 

constitucional. 

 

Ha quedado muestra y evidencia 

pues de que nuestra organización 

política no es una oposición 

sistemática a todo lo que se propone, 

por el contrario, nos hemos 

constituido como un ente político 

responsable y consciente del sentido 

de nuestro voto. 

 

Por ello colegas legisladores, dada 

las circunstancias del contexto 

nacional y local de la reforma judicial 

que nos ocupa, anuncio con mucho 

respeto y determinación que mi 

compañera legisladora Erika Lührs y 

un servidor habremos de expresarnos 

en contra. 

 

Muchas gracias. 

 


